

6/8 満開の花菖蒲

菖蒲谷森林公園



菖蒲谷森林公園内の花菖蒲園でハナショウブが今年も満開を迎えました。来訪者は菖蒲谷の自然豊かな中を散策しながら咲き誇るハナショウブの鑑賞を楽しみました。例年6月上旬が見頃です。

6/11 たつの市部落差別解消推進審議会が答申書を提出

市役所大会議室



「たつの市部落差別の解消の推進に関する条例」に基づき、たつの市からたつの市部落差別解消推進審議会に対して諮問があった内容について答申書の提出がありました。今後は、たつの市において、この答申書の内容を基に、「たつの市部落差別解消推進基本計画」の策定に向けて話し合いが継続されます。

6/28・29 新型コロナワクチン接種券発送作業

はつらつセンター



新型コロナワクチン接種を加速するため、市において独自に医師、看護師等を確保し、毎日接種できる体制を整えました。それに伴い、16歳から59歳の方に接種券を早急にお届けできるように、各部署から集まった市職員約50名が、約3万5千人分の接種券の封入作業を行い、6月30日に発送しました。

5/28 出水期に備えて市職員が避難所の運営について確認

市役所多目的ホール



出水期に備えて、市職員が新型コロナウイルス感染症対策も含めた避難所の運営方法について確認し、テントや間仕切りなどの防災備蓄の設営訓練を行いました。

6/1 神岡保育所3・4・5歳児に給食の主食(ご飯)を提供

神岡保育所



神岡保育所では、令和3年6月から3歳児・4歳児・5歳児にこれまでの副食(おかず等)に加えて主食(ご飯)を提供し、保護者の方からは「温かいご飯がおいしい」と言っています。「主食を出していただき助かっています。夏は、衛生面でも安心です」といった喜びの声をいただいています。

6/6 仙正三世代交流クリーン作戦

仙正児童公園他



仙正自治会三世代約100名が集まり、新型コロナウイルス感染症に十分注意しながら、児童公園と市有地を借用した仙正駐車場とその周辺に分かれて清掃活動を行いました。また、仙正自治会が八幡神社西側の土地を整備した記念に、子ども会、婦人部、老人クラブが桜を植樹しました。

5/19 電子ピアノを寄贈していただきました

市役所多目的ホール



たつの赤とんぼライオンズクラブ(三浦淳子会長)様から、電子ピアノを寄贈していただきました。この電子ピアノをとおして市民の皆様へ広く文化芸術に親しんでいただけるよう、末永く大切に利用させていただきます。

5/20 ベビーベッドを寄贈していただきました

市長応接室



Daigas(ダイガス)グループから、従業員によるボランティア活動として実施されている小さな灯(ともしび)運動のチャリティーカレンダー募金を原資として、ベビーベッド4台を寄贈していただきました。ベビーベッドは、児童福祉課及び各総合支所の窓口に設置し、乳児を抱いて来庁された親御様にご利用いただいています。

5/23 潮干狩り

新舞子浜



新舞子浜の潮干狩りが再開されたので、取材に行ってきました。検温やマスク着用等の感染防止策を講じた上での入場となり、例年とは違う雰囲気でしたが、冷たい海水に足を浸し、広々とした砂浜で心地よい海風を感じることができて、家族連れらがつかの間の解放感を味わっておられました。

4/18・5/30 ほのぼの親子「母の日・父の日プレゼント手づくり陶芸教室」開催

青少年館



青少年館では、市内の12名の子どものとその保護者が参加し、5月9日(日)の母の日にプレゼントする「お皿」、6月20日(日)の父の日にプレゼントする「マグカップ」をつくる陶芸教室を開催しました。大好きなお母さん・お父さんの喜ぶ顔を想像しながら感謝の気持ちを込めて作品を作りました。

5/6 大きくなってねミニトマト!

小宅南こども園



「いつ食べられる?」「お家でも食べるで〜♪」と賑やかにおしゃべりをしながら、ミニトマトの苗を3歳児ばんだ組の子どもたちが、役割を交代しながら植えました。たつぷりのお水と一緒に、子どもたちの期待もたつぷりと浴びて、グングン大きくなっています。夏が楽しみだね♥

5/17 ヒマワリの種まきをしたよ!

揖西東こども園



ひよこ組1歳児がヒマワリの種まきをしました。小さな手のひらに種をのせ、大切に大切に扱う姿が微笑ましかったです。夏には子どもたちの笑顔のような素敵なヒマワリが咲くでしょう。小さなジョウロで水やりをしながら、心待ちにしてひよこ組さんです。